



Refuta Claudia el proyecto del ministro González Alcántara

Conferencia. La mandataria acusa que se trata de “un posicionamiento político” en favor de sus propios intereses; exhorta al INE a definir el costo de elecciones

GASPAR VELA

CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que el proyecto del ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Juan Luis González Alcántara Carrancá, sobre la reforma judicial es un posicionamiento político.

“Apelar a las ministras y ministros si todavía tienen algo de conocimientos en derecho, pues que actúen en consecuencia, porque también el proyecto del ministro Alcántara es un posicionamiento político, no tiene nada que ver con las leyes o con la constitución que también ellos juraron defender”, acusó.

En la conferencia en Palacio Nacional, la mandataria señaló que los ocho ministros del máximo tribunal del país que renunciaron a su cargo están tomando una decisión política respecto a la reforma judicial.

“Pienso que hay ministros dentro de esos ocho que van a recordar sus clases y cómo van a pasar a la historia, porque ellos saben que están tomando una decisión política, no jurídica en contra del pueblo de México y a favor de ciertos grupos y de sus propios intereses”, destacó.

Sheinbaum subrayó que fue elegida por el pueblo de México en las elecciones del pasado 2 de junio, por lo que ocho ministros no pueden estar por encima de las decisiones de todo el país.

Señaló que Palacio Nacional tiene su propio presupuesto como monumento histórico y que ella todavía no vive ahí, luego de que el ministro González Alcántara Carrancá señaló que su haber de retiro no es comparable con el costo de mantener a una persona en el recinto histórico.

“Ayer el ministro González Alcántara Carrancá diciendo que cuánto se gastaba en Palacio Nacional. Para empezar todavía no vivo en Palacio Nacional y segundo, el recinto tiene su propio presupuesto para conservar esto que es un monumento histórico de todos los mexicanos.

“Mal haríamos en no destinar un presupuesto para la conservación de este inmueble tan importante para todos. Los gastos que tendré con mi esposo en este lugar, pues van a ser parte de los gastos personales que se cubrirán con el salario que tenga como presidenta de la República, pero llegan al límite de hablar de golpe de Estado, o sea tranquilos, calma”.

Pide revisar presupuesto

Sheinbaum llamó al Instituto Nacional Electoral (INE) a revisar el costo de la elección del Poder Judicial de la Federación que se llevará a cabo el primero de junio del próximo año.

La mandataria cuestionó que se calculen 13 mil millones de pesos de presupuesto, cuando no habrá financiamiento a partidos políticos, como ocurre en los procesos electorales habituales.

“El INE que revise cuánto va a costar la elección del próximo año, porque escuché que decían 13 mil 500 millones, habían dicho que eran 7 mil hace unos meses; no va a haber financiamiento a partidos políticos como en una elección normal.

“Entonces un llamado respetuoso a los consejeros y consejeras del Instituto Nacional Electoral para que revisen el costo de la elección, que ya dijimos que va a salir de los fideicomisos del Poder Judicial”, apuntó.

El Instituto Nacional Electoral prevé pedir a la Cámara de Diputados 13 mil millones de pesos de presupuesto para 2025, cuando se lleven a cabo las elecciones judiciales, de acuerdo con cifras preliminares. —



La Presidenta se dirige al atril para iniciar la conferencia en Palacio nacional. JAVIER RÍOS